



Toledo



El PP denuncia que los presupuestos son falsos y lo único que garantizan son más asesores para Page y Podemos

Francisco Cañizares ha señalado que “los presupuestos de Page y Podemos son falsos y mentirosos y lo único que garantiza es la supervivencia política de Page y más privilegios para Podemos”. “Es mi deseo que los presupuestos de Page y Podemos -que son un experimento contra los intereses de la región- causen el menor daño posible a los ciudadanos”. De hecho, el Diario Oficial de Castilla-La Mancha publica la relación de puestos de trabajo en Presidencia de la JCCM, destacando la incorporación de cinco funcionarios adscritos a la nueva vicepresidencia y la nueva consejería de Podemos, a lo que hay que sumar, al menos y por el momento, los ocho cargos eventuales. Desde el PP advierten que “desconocemos cuándo va a parar la incorporación de asesores y altos cargos para Page y Podemos por el pacto de los sillones”.



Francisco Cañizares con Ana Guarinos

Sobre la tramitación de las cuentas regionales, ha denunciado las irregularidades en este proceso, puesto que no han comparecido los consejeros en comisión y el único consejero que vino a las Cortes se marchó. Además los presupuestos vienen sin informe del Consejo Consultivo y el presidente de las Cortes, Fernández Vaquero, expulsó a los diputados del GPP de la Comisión de Presupuestos y retiró la presidencia al popular Lorenzo Robisco.

Toledo



La portavoz de Bienestar Social del GPP, Cortes Valentín, denuncia que Page no quiere abrir el Hospitalito del Rey de Toledo



Cortes Valentín

Valentín ha preguntado por qué Page no tiene dinero para apoyar a los más vulnerables y sí para más asesores y privilegios para Podemos. Ha lamentado que las asociaciones que atienden a personas con discapacidad vean, con Page y Podemos, mermadas las subvenciones y ayudas para atender a este colectivo, así como las residencias de mayores están atravesando una situación complicada ante la falta de personal. Ha asegurado que García Molina es el vicepresidente cómplice de Page, que es el presidente sin alma que ha reducido las ayudas para emergencia social destinadas a las familias que peor lo pasan, así como ha reducido en medio millón las ayudas para pobreza energética y en 300.000 euros las ayudas para las asociaciones que atienden a personas con enfermedad mental.

Asimismo, y en relación con el plan de garantías ciudadanas, ha lamentado que “Page recorta este plan respecto a 2016, pero coloca a una consejera de Podemos para controlarlo”.

Ciudad Real



El portavoz del Grupo Popular de la Diputación, Adrián Fernández, asegura que en estos presupuestos “pierden todos los castellano-manchegos y solo ganan Page y Podemos”

Fernández ha apuntado que “los presupuestos de Page y de los comunistas de Podemos se traducen en más impuestos para los ciudadanos pero menos recursos para sanidad, para educación, menos dinero para servicios sociales, para el empleo y para la agricultura y más maltrato hacia los dependientes”. “Mientras Page dispara el presupuesto para pagar el sueldo de más asesores, da la espalda a los ayuntamientos y a los municipios de Castilla-La Mancha que son los bancos de un Gobierno social-comunista que no paga lo que debe”. Ha denunciado que Page recorta en educación aunque se ha disparado el fracaso escolar en la provincia y en la región desde que gobierna y, además, se atreve a rechazar las enmiendas presentadas por el PP en materia educativa pese a que fue el Partido Popular el que consiguió reducir el fracaso escolar temprano en casi 10 puntos.



Adrián Fernández

También ha denunciado que los presupuestos no introducen soluciones a los gravísimos problemas perpetrados por el Gobierno de Page, como es el caso de las listas de espera sanitarias o la dependencia, ni tampoco contemplan la construcción del tan anunciado nuevo hospital de Puertollano. En este sentido, ha preguntado a los representantes socialistas de Puertollano si ya no es necesario construir un nuevo hospital y por qué guardan un “silencio cómplice”. “Page derrocha para contentar a sus socios de Podemos mientras destroza los servicios públicos en la provincia y en Castilla-La Mancha, una región que se ha convertido en el campo de maniobras del PSOE y de Podemos de cara a posibles pactos a nivel nacional”.

Manzanares



El Partido Popular sigue cumpliendo desde la oposición



Colegio Divina Pastora

El nuevo colegio C.E.I.P. Divina Pastora de Manzanares es ya una realidad gracias al compromiso que la presidenta Cospedal revalidó en forma de partida presupuestaria el año 2015 para llevar a cabo este propósito. El empeño del entonces primer edil Popular, Antonio López de la Manzanara y el trabajo de la presidenta María Dolores Cospedal, han llevado a término la edificación del centro escolar. Al llegar al gobierno local en junio de 2015, al socialista Julián Nieva se le instó desde el grupo municipal Popular a iniciar las obras del centro educativo mencionado, cuya partida estaba otorgada en el presupuesto vigente por el gobierno Cospedal.

Tanto la Consejera de Educación de CLM, entonces Reyes Estévez, como el alcalde manzanareño Julián Nieva, negaron en un primer momento la existencia de dicha partida que, por otra parte, pretendía ser destinada a otros fines en la JCCM. Fueron las presiones de padres, profesores y ciudadanos anónimos las que hicieron que el CEIP Divina Pastora abra sus puertas al nuevo curso escolar. Un proyecto que fue planteado por el Partido Socialista de Manzanares en su programa electoral de 2007 y en el que han hecho falta diez años y un gobierno Popular para que las condiciones del centro educativo, construido en los años 50, dejen paso a las modernas instalaciones que se inauguran.

Socuéllamos



La alcaldesa y diputada provincial, Pruden Medina: "Los presupuestos de Page y Podemos son nefastos y marginan a la provincia de Ciudad Real"

Medina ha afirmado que "los presupuestos del presidente Page y los comunistas de Podemos se traducen en más impuestos para los ciudadanos". Ha afirmado que el Partido Popular tendió la mano a Page para aprobar los presupuestos con una medida que era bajar los impuestos, cosa que no aceptaron. "Esto se traduce en una subida de impuestos, que no va acompañada de unas mejores dotaciones, hay menos recursos para Sanidad y Educación, menos dinero para Servicios Sociales, para el Empleo, hay menos dinero para la agricultura y menos dinero para los dependientes".



Medina y el Grupo Municipal Popular

"Page está llenando los bolsillos de los líderes de Podemos para mantenerse en el sillón, dando la espalda a los ayuntamientos y a los municipios de Castilla La Mancha". De esta forma la provincia de Ciudad Real "vuelve a ser la más maltratada" por Page y por Podemos.

Ciudad Real



El coordinador general, Manuel Borja: "Page tiene que repetir curso porque ha suspendido todas las asignaturas con un *muy deficiente*"

Borja ha pedido a Page que aproveche su visita a la provincia para explicar por qué se han cerrado, en estos dos años de Gobierno socialista, 3 colegios públicos en la provincia y uno concertado en Villanueva de los Infantes. Además, debe explicar por qué este curso se han suprimido 61 unidades educativas en Infantil y Primaria y por qué se ha reducido la plantilla de profesores en 118 docentes. "Mientras Page llena su mochila y la de Podemos para colocar a más asesores en los lujosos despachos, los ayuntamientos de la región están al borde de la quiebra y los servicios públicos se desmoronan". Ha recordado que Page tiene una deuda con los ayuntamientos de la región que ya se acerca a los 200 millones de euros, "porque no paga a los consistorios la prestación de unos servicios que son competencia de la Junta". Está convencido que si seguimos por este camino, en dos años Page superará con creces los 400 millones de euros que dejó a deber a los ayuntamientos el anterior Gobierno socialista, una deuda que Cospedal consiguió pagar y liquidar. "Page ha traicionado a los castellano-manchegos y a sus propios compañeros de partido permitiendo la creación de un Gobierno social-comunista y llevándonos a la ruina mientras Rajoy ha demostrado firmeza, serenidad y confianza, algo que Page aún tiene que aprender".



Manuel Borja